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周一下午，中乙球队青岛中能官
方宣布，朱炯出任球队主教练。这意味
着，申鑫在降级之后，球队的掌舵者也
离开了球队，申鑫这个球队下个赛季
是否还会征战中乙联赛，可能性已经
微乎其微。前往青岛，朱炯也打算施展
自己的宏图伟志。据悉，青岛中能看到
青岛黄海冲超成功后，受到了刺激，球
队决心在新赛季以冲甲为目标。
2017年年底，朱炯重新回到申鑫，

当时的申鑫还有雄心壮志，当赛季提
出了“保六冲四”的目标，随着赛季的
深入，球队的资金链出现了问题，工资
和奖金发不出，队员也没有足够的动
力去踢比赛，球队一度有了降级的危
险。在工资发放之后，球队为保级而
战，当赛季，球队完成了保级。
虽然完成了保级，但是球员多个

月工资没有发放，部分队员的出场费
也没有得到解决。为了让球队可以继
续维持下去，俱乐部不得不靠卖人来
维持俱乐部的日常开销，日子过得紧
巴巴。为了正常备战2019赛季比赛，俱
乐部从一方和申花租借了不少年轻球
员。在依旧欠薪，甚至俱乐部客场的日
常开销都负担不起的情况下，申鑫在
本赛季惨遭降级。
尽管降级，但善于调教年轻球员

的朱炯却帮助不少希望之星突飞猛
进。2019赛季中甲最佳新秀的三人候

选名单中，就有两名申鑫球员：20岁
的后腰徐越和20岁的前锋孙锡鹏，最
终，徐越获得了当赛季中甲最佳新人。
赛季结束后在接受媒体采访的时

候，朱炯表示，自己的未来并没有打
算，现在还需要看申鑫怎么办，如果继
续征战中乙，自己会留下来继续执教
球队。对于申鑫，对于老板徐国良，朱
炯表示了感谢，“最该感谢的人是徐国
良，现在知道他坚持十六年有多么不
容易！没这个老板能有十六年吗？事情
要分开来说，不是老板不想投钱。我们
希望老板能好起来，今年我们是带着
这个目的起航的。”
其实，朱炯也呼吁，希望有真正懂

球的老板于现在收购申鑫，但是这一
切都变成了梦想。朱炯现在已经成为
中乙球队青岛中能的主教练，尽管周
一才官宣，但是朱炯已经带队训练二
十多天。“其实前几年我们也接触过朱
指导，但那时候因为种种原因错过了，
这次的合作可以说是双方的缘分到
了。”

至于青岛中能为何选择朱炯，俱
乐部官方表示，“青岛足球良好的发展
环境、中能俱乐部深厚的历史底蕴、优
秀的青训体系和丰富的人才储备，特
别是重回高水平联赛的坚定决心，使
朱炯指导及教练团队对俱乐部发展充
满信心。作为执教履历丰富的优秀中
生代教练，朱炯指导崇尚攻势足球和
技术流打法，其出色的执教能力、先进

的足球理念以及严谨务实的工作作风
与俱乐部发展规划高度契合，并且其
以善于培养、敢于使用年轻球员而著
称。”
据悉，这次朱炯前往青岛中能带

了一个五人团队，青岛中能也和他签
订了一个长期合同，至于具体时间，并
没有透露。“双方对于球队的发展是有
一个长期规划的，下赛季的目标就是
冲甲。”俱乐部高层表示，“朱炯在与球
员沟通，尤其是对待年轻球员的指导
和使用方面的想法，以及他在带队冲
甲的理念、计划方面与青岛中能俱乐
部也比较贴近。”

熟悉朱炯的朋友也告诉记者，之
所以选择青岛中能，还是因为对方的
雄心壮志。因为受到了青岛黄海冲超
的刺激，俱乐部决定在新赛季以冲甲
为目标，而朱炯肯定不愿意委身中乙
联赛，但是看到了球队的冲甲计划，还
是愿意把球队从中乙带到中甲。
至于申鑫，球队现在仍然处于放

假的状态，球员并未收到任何集训的
通知，反观其他中乙俱乐部，早就为了
备战新赛季开始了冬训。其实，这也从
侧面证明，申鑫下赛季踢中乙联赛的
可能性已经微乎其微，缺乏了资金的
支持，球队还想继续维持下去，已经成
了天方夜谭。现在的申鑫俱乐部仍然
有工作人员在忙碌，在等待他们心中
的“戈多”。
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